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Bonjour tout le monde ! que la grâce divine soit avec nous.  

Nous sommes très heureuses de saluer le Président de la transition, les ministres de 

la transition, les responsables des femmes, tous les responsables de services ici 

présents, les chefs de villages du Mandé, les femmes et les chasseurs et tous ceux 

qui sont venus à cette fête. Nous sommes contentes ce matin ici car depuis deux ans 

avec le début des travaux pour les femmes, nous avons reçu plusieurs formations à 

l’endroit des femmes, que cela soit sur élevage ou sur le maraichage avec impact 

positif direct, nous avons appris beaucoup de choses dont on ignorait l’importance. 

Ce que les allemands nous ont rapporté est énorme, et on ne peut que les 

remerciés. Nos enfants quittent ici pour dire qu’ils vont en Italie, en Espagne, non pas 

par la route mais sur la mer et beaucoup d’entre eux perdent leur vie. Je dis à la 

jeunesse que désormais il y a de quoi pour travailler, ici le CAAS est notre Espagne, 

c’est notre France. Tout ce qui peut être gagner là-bas derrière l’autre côté de 

l’océan on peut l’avoir aussi ici. Ils ont amené des formateurs spécialistes de leur 

domaine avec une bonne maitrise des programmes à dispenser. Nous saluons et 

faisons des bénédictions à tous les responsables qui ont fait des efforts pour que ce 

projet réside dans notre commune. Nous saluons singulièrement Monsieur Salaha 

Baby et les allemands pour avoir beaucoup travaillé avec eux, que cela ne fâche pas 

l’assistance. Je vous remercie. 


